

# EKSPOS

## Pj Wako Jasman Hadiri Apel Siaga Patroli Pengawasan pada Masa Tenang Pemilu 2024

Linda Sari - [PAYAKUMBUH.EKSPOS.CO.ID](http://PAYAKUMBUH.EKSPOS.CO.ID)

Feb 11, 2024 - 15:00



*Pj Wako Jasman Hadiri Apel Siaga Patroli Pengawasan pada Masa Tenang Pemilu 2024*

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Jasman menghadiri Apel Siaga Patroli Pengawasan pada Masa Tenang Pemilu 2024 di kompleks Galanggang Kubu Gadang, Minggu (11/02/2024).

"Tugas dan bapak ibu sangat berat, terlebih saat ini masuk dalam pembersihan Alat Peraga Kampanye (APK). Pesan saya pembersihan dilakukan keseluruhan tanpa pandang bulu," kata Pj Wali Kota Payakumbuh Jasman.

Jasman mengatakan pengawasan bagian penting dari jalannya dan suksesnya penyelenggaraan Pemilu 2024. Sehingga seluruh tahapan dapat berjalan dengan aturan.

"Pengawasan dapat mengantisipasi dan mencegah segala sesuatu hal yang akan merusak jalannya Pemilu 2024," ujarnya.

Ia mengatakan bahwa pengawasan dilakukan secara keseluruhan tidak hanya dilakukan pada hal-hal yang kasat mata namun juga di media sosial dan lainnya.

Jasman berpesan agar seluruh pengawas dapat terus menjaga kesehatan terlebih di masa-masa tahapan yang sangat padat menjelang hari pemilihan pada 14 Februari 2024.

"Terus jaga kesehatan meskipun di tengah padatnya proses dan tahapan saat ini. Terimakasih kepada seluruh pengawas mulai dari tingkat kota sampai dengan tps," ujarnya.

Apel dipimpin Komisioner Bawaslu Aan Muharman serta Hadir dalam kesempatan tersebut Ketua DPRD Hamdi Agus, Ketua Bawaslu Payakumbuh Rio Gustrinanda, Ketua KPU Payakumbuh Wizri Yasir, Kapolres diwakili Kabag Ops Kopol Julianson, unsur Forkopimda dan peserta apel yang terdiri dari personel kepolisian, Panwaslu Kecamatan, pengawas kelurahan dan desa serta pengawas TPS.

Pemimpin apel Aan Muharman mengungkapkan beberapa hal penting sebagai pengawas pemilu di hari - hari terakhir tahapan kampanye dan memasuki masa tenang hingga pemungutan suara.

"Peran kita di hari-hari terakhir menjelang pemungutan suara ini sangat penting dan sangat signifikan bahwa keberadaan kita sebagai pengawas pemilu itu akan menjadi sorotan bagi banyak pihak mengenai bagaimana kualitas kontestasi ini berjalan," katanya.

Secara keseluruhan tahapan Pemilu 2024 sudah dimulai semenjak tahun 2022 yang dimulai dari pendaftaran partai politik peserta pemilu dan berakhir di bulan Oktober setelah ditetapkannya presiden dan wakil presiden terpilih.

"Pemilu ini akan dinilai dalam 3 hal yakni Integritas Penyelenggara Pemilu, Integritas Proses Pemilu dan Integritas Hasil Pemilu," katanya.

Ketua DPRD Payakumbuh Hamdi Agus mengatakan bahwa hal ini adalah bentuk kesiapan dalam menyongsong penyelenggaraan Pemilu 2024.

"Terimakasih kepada seluruh pengawas baik di tingkat kecamatan, kelurahan maupun di tingkat TPS yang telah mau menjadi bagian penting dari demokrasi kita di Indonesia," ujarnya. (Hms/Linda).